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まもなく７月です。１学期の学校生活も残りわずかになってきました。子どもたちには、１学期の

しめくくりとして生活面及び学習面ともに、しっかり取り組み、夏休みを迎えてほしいと思います。

本校では、家庭での学習習慣の定着を図るため、６月２７日から７月３日までの７日間を『学びアッ

プ週間』に設定しています。お子様も、家庭学習に力を入れて取り組んでいることと思います。ご家

庭でのお子様への励まし等、ご協力をよろしくお願いいたします。

さて、６月２４日（木）には、『緊急時に向けたタブレット端末使用のための講習会』を学年ごとに

時間を分けて開催いたしました。保護者の皆様には、大変お世話になりました。講習会ではタブレッ

ト端末の基本操作やビデオ通話、ドリル学習の仕方等について保護者の方にも知っていただき、体験

していただきました。また、資料「西横野小学校のタブレット端末の活用ルール」をお配りし、ご家

庭でタブレット端末を使用する際の注意事項やルール等について説明させていただきました。ご家庭

でのWi-fi設定手順やビデオ通話の仕方も資料に記載しましたので、ご都合で参加されなかった保護者

の皆様も、お子様が資料を持ち帰った際には、ご覧いただき、ご確認をお願いいたします。

＊ 学校評議員さんの紹介 ＊ ＊ ７月の主な行事予定 ＊

本日、６月２５日に、第１回学校評議員会を開催し １日（木）専門委員会（５・６年）

ました。「学校評議員」は、学校の教育計画や教育活動 ５日（月）集団下校

の充実、地域社会との連携強化のために意見を出し合 ６日（火）５校時終了後下校１４：５０

う組織です。今年度は次の方にお願いをしています。 ７日（水）５校時終了後下校１４：５０

よろしくお願いいたします。 学校朝礼

８日（木）クラブ（４～６年）

神屋 和雄 様（区長会代表・別所区長） ９日（金）安中地区いじめ防止フォーラム

中山 志津江 様（民生委員） 代表児童参加（オンライン）

青木 真理 様（主任児童委員） １２日（月）スクールカウンセラー来校

上原 貴洋 様（前教育振興会長・元ＰＴＡ会長） １３日（火）４年万引き防止教室

桑原 正幸 様（教育振興会長・前ＰＴＡ会長） １５日（木）鼓笛についての集会（４～６年）

２０日（火）１学期終業式・集団下校

学校教育目標 「学ぶ子」「助け合う子」「元気な子」



- 2 -

＊ スクールカウンセラー 住谷孝明先生 ＊ お気軽にご相談を！

スクールカウンセラーの住谷孝明先生が、昨年度に引き続き今年度も本校へ勤務し、児童や保護者

の方と教育相談をさせていただいています。不安や心配なこと等がございましたら、お気軽に相談な

さってみてください。なお、６月２１日付のスクールカウンセラーだより『あおぞら』第３号に記載

いたしました今後の教育相談日に１カ所（下記の波線部太字）誤りがありましたので、訂正させてい

ただきます。

【相談日】７月１２日（月） ８月３０日（月） １０月４日（月） １０月１５日 ２５日（月）

下校時に、横断歩道で停車してくださった運転手さんに対しての本校児童の振るまいについて、運

転手さんから、学校にお手紙をいただきました。とても心の温まる内容のお手紙ですので、ご紹介さ

せていただきます。

西横野小先生方皆様

お忙しいところ、突然のお手紙 申し訳ありません。

先日（６／１６）、二軒在家の横断歩道で、大変素晴らしい男の子がいましたので、貴校の

児童さんではないかと思い、ご報告したくペンを執らせていただきました。

その男の子は、横断歩道を足早に渡ると、停車した対向車と私の前の車に向かって、深々

とお辞儀をしました。とても丁寧な子だなと思って見ていると、私の車に向かってもお辞儀

をしたのです。驚いて私もとっさに頭を下げ、なんて素晴らしい子だろうとバックミラーで

男の子の方を見ると、なんと、後続車全てに一台ずつ丁寧に深々とお辞儀をしているではあ

りませんか！ 私はこんなに礼儀正しく素晴らしい子を今まで見たことがありません。感動

して胸が熱くなりました。きっと素敵な学校なんだろうと思いました。

もっと早くにご報告できればよかったのですが・・・遅くなってしまいすみません。ちな

みに、男の子に出会ったのは１６時１０分頃で、パン屋の少し東の横断歩道です。黒っぽい

キャップを被っていて、体育着だったと思います。高学年くらいの男の子でした。もしわか

りましたら、是非よろしくお伝えください。

富岡市在住のものです

停車してくださった運転手さんへ感謝の気持ちをもち、その気持ちを態度で示し、礼儀正しく運転

手さんへ伝えることができたことはとても立派なことだったと思います。その気持ちが、お手紙をく

ださった方の心にしっかりと伝わっていたのですね。

私たちは自分一人だけで生きていくことはできませんね。毎日、たくさんの人に支えられて生活し

ています。子どもたちには、家族や周りの人からやってもらっていることを当たり前のことと思わず、

些細なことにも感謝の気持ちをもって生活していってほしいと思います。その気持ちが周囲の人を思

いやる優しい心・豊かな心を育むことにつながっていくことと思います。


